

Les bonnes maisons vendent toujours les Produits de Marque

Journal de Loubailx

DIRECTRICE: MADAME VEUVE ALFRED REBOUX

Table with subscription rates for Nord et limitrophes, Autres départements, Belgique, Union Postale, and Tarif B.

REDACTION... ANNONCES... with addresses for ROUBAIX, TOURCOING, LILLE, PARIS, and MOUSCROUX.

Public notices and advertisements on the right side of the masthead.

HITLER L'EMPORTE DANS LA SARRE

Grâce au régime de terreur organisé par ses partisans, le scrutin dont le dépouillement s'achèvera ce matin, semble devoir donner plus de 80 0/0 des voix en faveur du retour à l'Allemagne

DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL



L'HOTEL DE VILLE DE SARRERBRUCK ILLUMINE DIMANCHE SOIR

Sarrebrück, 14 janvier. (Par télégrammes et par téléphone.) Le plébiscite est terminé. Mardi matin, les résultats en seront connus.

silencieux dans l'attente légère. Pour eux, c'est le silence partout. D'ailleurs, plus d'intimidant service d'ordre nazi, plus de cordons de police pour barrer les abords de la gare.

dans nos rangs de journalistes un terroriste quelconque? Faut-il se vexer de cette suspicion? Il paraît que non: M. Rhode, président de la Commission de plébiscite, grand maître de ces lieux, s'y est soumis lui-même et le premier.

Enfin, nous voici dans le temple. Sur l'estrade, une table où prennent place M. Rhode, président, et les membres de la Commission de plébiscite, à moitié masqués par un rempart de micros.

A la Wartburg le dépouillement commence

Laissons partir les trains de votants, salués au passage des sempiternels cris de « Heil Hitler ». Abandonnons la rue boueuse pour pénétrer dans la salle de la Wartburg, désormais célèbre, où vont commencer les opérations d'un dépouillement que l'on peut appeler sensationnel.

Scènes pittoresques Il est minuit. Le dépouillement dure depuis sept heures. Il a déjà l'aspect d'une chose vieillie. Le parquet est jonché de enveloppes bleues du vote, foulées au pied par les braves tommies qui apportent les urnes pleines et les emportent vides et qui se sont mis à l'aise, eux aussi.

Qu'est-ce que cela fait? La galerie est partie, cette galerie dans laquelle on admirait les smokings rouges des soldats hollandais, les revers serin des officiers suédois.

La salle du dépouillement

passera dehors, lorsque les premiers « tuyaux » commenceront à se répandre malgré toutes les garanties d'un secret qui est toujours facile de percer. A part cela, qui irait-on voir dehors? Ne trouve-t-on pas tout sur place, nombreuses cabines téléphoniques, restaurants, vestiaires et ce qui paraît plus nécessaire encore dans l'étouffante chaleur entretenue par le chauffage et par la fièvre de l'attente, une buvette!

BILLET PARISIEN La France devant le plébiscite

(D'UN RÉDACTEUR SPÉCIAL) PARIS, 14 JANVIER. (Minuit).

L'univers entier a les yeux fixés sur la Sarre, dont le verdict qui sera connu mardi matin, peut décider du sort de la paix. Dans l'attente de la divulgation du secret des urnes, les esprits semblent quelque peu apaisés. Il est prudent, toutefois, de se garder de toute prévision trop optimiste jusqu'à ce que les résultats du vote soient proclamés.

Une goélette s'éventre sur les récifs au large de Noirmoutier

Saint-Nazaire, 14 janvier. — Rentrant à Saint-Nazaire d'une relève des phares, le ballastier Paul-Lefevre a signalé qu'il avait trouvé sur les récifs nord du plateau des Beufs, au large de Noirmoutier, une goélette éventrée.

Thil a battu Mac Avoy aux points



Après la pesée, Thil et Mac Avoy se serrent la main. Au centre: Jeff Dickson, organisateur du match.

Le mariage de l'infante Béatrice et du prince Alessandro a été célébré hier à Rome



L'INFANTE BÉATRICE VA MONTER EN VOITURE POUR SE RENDRE A LA BASILIQUE SAINT-PÉTERS. A droite: ALPHONSE XIII ET S.A.R. DON JAMME, SON FILS

Rome, 14 janvier. — Le mariage de l'infante Béatrice, fille du roi Alphonse XIII et du prince F. Alessandro a été béni lundi matin par le cardinal Segura, à l'église du Gesù, devant une foule de monarchistes espagnols, venus à Rome pour la circonstance.

LETTRE DE BRUXELLES L'intervention des Droites flamandes dans l'incident Van Cauwelaert

BRUXELLES, 14 JANVIER. — Le fait que les Droites flamandes ont voté en faveur de la Chambre se soulevant contre M. Van Cauwelaert, est d'une importance considérable. Au point de vue gouvernemental, elles ont, sans doute, affirmé que leur attitude ne saurait être interprétée comme un soutien de la politique de M. Van Cauwelaert.



LES CAISSES DE LA S.D.N. DANS LESQUELLES, APRÈS LE DÉPOUILLEMENT, LES BULLETINS SERONT ENFERMÉS ET ENVOYÉS A GENÈVE

Entrer à la Wartburg en cette après-midi du 14 janvier 1935 est vite dit, mais ce n'est pas aussi vite fait. Là, pour entendre prononcer à son adresse — en allemand — le « dignus intrare », il faut d'abord n'avoir eu peur ni des policiers sarrois, ni de la garde internationale qui en défendent les portes et toutes les issues, qui en encombre les couloirs et transforment l'édifice en caserne.